

Saisonrückblick 2010

- Das Feuchtasia konnte eine mäßige Badesaison, ohne schwerwiegende Badeunfälle verzeichnen.
- Die Besucherzahlen sind zum Vorjahr um 2,8% gesunken. Der Rückgang ist allerdings deutlich geringer ausgefallen als in anderen Freibädern in der Umgebung. Insgesamt kamen in der Badesaison 2010 108.851 Besucher.
- Trotz geringerer Besucherzahlen konnten die Umsätze um 0,6% auf 216.057 € gesteigert werden. Dies ist vor allem auf vermehrte Kontrollen durch das Aufsichtspersonal und die neue Kassen- und Reinigungsfirma Sari zurückzuführen.

Mit folgenden Firmen gestaltete sich die Zusammenarbeit als sehr zufrieden stellend:

- Firma Brunner, welche die Plattenarbeiten ausführte,
- Firma Abraham, die die Fliesenlegerarbeiten durchführte,
- Firma Ameis, deren Mitarbeiter ihre Installationsarbeiten ebenfalls sehr zuverlässig ausführten.
- Firma Schultheiss, die die Gartenarbeiten durchführte.
- Die anfallenden Kassenarbeiten wurden von der Firma Sari zufriedenstellend durchgeführt.
- Die Zusammenarbeit mit Frau Capalbo war gut.

Die Kontrolle und die anfallenden Arbeiten am Wohnmobilstellplatz wurden durch das Feuchtasia-Team übernommen.

Das Freibadpersonal war insgesamt zufrieden und motiviert, insbesondere hat sich der neue Kollege, Eduard Bachmeyer, sehr schnell integriert und ist eine Bereicherung des Personalstammes.

Es waren kaum Krankheitstage in diesem Jahr zu verzeichnen.

Baumaßnahmen:

Einbau eines neuen BHKW's zur Wärme- und Stromerzeugung im Frühjahr und Erweiterung um einen Pufferspeicher im Herbst.

Einbau einer neuen Mess- und Regelanlage für das Planschbecken.



• Das Feuchtasia eröffnete am 01.05.10

Auch dieses Jahr fanden folgende erfolgreiche Events statt:

- U-Boot-Treffen mit Schaufahrten und Ausstellung,
- Beachvolleyball-Turnier,
- Feuchter Triathlon, bei dem das Feuchtasia-Team eine Mannschaft stellte und den 2.Platz errang,
- Freibadpersonal veranstaltete Kindergeburtstage und Schwimmkurse,
- Aufgrund der Durchführung von Schwimmkursen für die VHS-Schwarzachtal konnten einige Kunden aus dem Raum Altdorf gewonnen werden.
- Die Badesaison endete am Sonntag, 19.09.2010

Ausblick auf die Saison 2011

- Durch die guten Erfahrungen der letzten Jahre wird es 2011 wieder unsere beliebten Events geben. Hierzu gehören das Beach-Volleyball-Turnier, das 12- Stunden-Schwimmen und die Kindergeburtstage.
- Ebenfalls wird es wieder Schwimmkurse für jede Altersklasse geben.
- U-Boot-Treffen mit Schaufahrten und Ausstellung.

Feucht, 22.09.2010

Adrian Fota